



出 会 い を 大 切 に ☆



平成 2 年度 コミュニティ 総会

ふれあい

大府コミュニティ会より

編集発行

大府コミュニティ
推進協議会
ふれあい部会
事務局
大府公民館
TEL 48-1007

助けあう

家庭と地域を

考えよう

誇れる豊かな

町づくり



新会長
犬塚 久夫

五年の長期間大府コミュニティの部長・会長の要職に就かれ、会の育成と発展に尽力中の鷹羽又夫前会長が五月病没されました誠に残念に思います。謹んで哀悼の意を捧げます。

多数の先輩を差し置いて、浅才微力な私が選ばれ、心臆する思いです。

役員の皆様が、足らざるはカバーするとの厚情を頼りに、誠意と努力で取り組みたいと決意しています。

「コミュニティ活動とは何だろう」 私たちの活動には二つの原則と三つの性格があると考えられます。即ち

原則(1)住民性 常に地域住民が共感共有する活動

原則(2)包括・総合性 地域社会全般から全体的な視野に立つ活動
性格(1)自主性 自分達で決め、責任

をもって行なう活動

性格(2)奉仕性 地域社会のため無報酬の活動

性格(3)地域性 「大府」という一定地域を足場の活動

二原則三性格を基にし、先輩の実績に立って、次の活動を展開します。

(1)部会活動 「出会いを大切に、ふれあいと豊かさの魅力づくり」

(2)全体活動 「世代をこえて、たのしさいっぱい仲間づくり」

(3)役員会活動 「地域に密着した、活動を支える組織づくり」

三つの活動の推進は、大府コミュニティ推進協議会のスローガン「助け合う家庭と地域を考えよう」に到達し、「住みよい、心豊かな大府」の町づくりにつながるものと考えます。

活動推進のためには、役員の実力は勿論、会員の絶大なご協力が必要です、絶大なるご支援とご指導を、お願いします。



部会だより

ふるさと部会

「みんなでつくろう、美しいまち大府」をスローガンに大府コミュニティ大塚久夫会長のもと、ふるさと部会員が中心となり、五月二十七日に全体事業として実施いたしました「ゴミゼロ運動」も三、三〇〇名の地域住民の皆



様のご協力をいただきました。

広報車による運動参加の呼びかけから各自に拾い集められたゴミは、それぞれの拠点に持ち込まれ、仕分けされ、回収に至るまで手順よく進められました。おかげ様で美しいまち大府となりました。各拠点の責任者、役員の皆様早朝より巡回収集最後まで本当にご苦労さまでした。



がるがも部会

「おはようございます」朝日をいっぱいに受けて、子供達とのあいさつを毎月第一土曜日に実施しております。又、環境美化の一環として、大府駅西、大府公民館前、大府桃山保育園、児童館、市民ホールと各地のフラワーボックス花植えを、六・九・十二・三月に行うよう進めております。

又、家庭教育問題として「90フォーラム」を十二月に計画いたしております。

「たくましい子に育てるために」、「子供をとりまく環境と生涯教育」など、課題については勉強中です。



やすらぎ部会

守ります

交通ルールとマナーを!!

心配された空模様も、早朝から強い日射しが燦々と輝き、日中はじっとりと汗が額を流れ初夏を想わせるこの蒸

し暑さ。大府公民館まつり二日目は、ちびっこ達をゴーカートにより交通ルールとマナーの体験活動を実施しました。午前中は、一人また一人と、会場はまばらでしたが、正午近くになると、公民館2階のうどんコーナーで腹ごし



らえをしたちびっこ達は両親の手を振り切って、特設ゴーカート乗り場へ一目散に駆け込み、目を爛々と輝かせて、ゴーカートに乗り込みました。ハンドルを握る真剣な眼差し。子供達はこの体験を通じ車を運転することのむづかしさや歩行者・運転者が互いに譲り合う心と思いやりの心をきつと学んでくれたことと思います。



ゴミゼロ運動

さる五月二十七日(日)に、地域あげてのゴミゼロ運動が行われました。

集まったゴミをみますと、どこにこんなにもたくさんゴミがあったのかと思ふ程のゴミの量でした。

でも、ゴミゼロの終わったあとの、すがすがしさは、ホッとさせてくれます。やっぱり、多ぜいの人で行うと、大きな力になりますね。

ほんとうに皆様、おつかれさまでした。毎年、だんだん男性の参加も増えてまいりましたことは、うれしいことでした。

ゴミゼロ運動に参加して

桃山町 太田 八重子

真夏なみの日射の照りつける中、私たちの地域では、毎年恒例の側溝の掃除に汗だくの二時間でした。

流れの悪い所にたまるヘドロは、すくってもすくっても、すぐ落ちていってしまいます。一日も早く下水道を、という願いでしたが、それも少しづつ先が見えてきましたので、ホッとします。

前日に、大府中学校の生徒の皆さんが、ゴミゼロ運動に参加して下さいましたので、住宅地はきれいでした。



わたしたちもおてつだい
きれいになりました

第15回 ゆとりのひととき

アンサンブル・パレット 夏休みコンサート

石田まり子(マリンバ) 瀬戸和夫(クラリネット) 瀬戸佐智子(ピアノ)
大久保ナオミ(バイオリン) 山本雅志(ホルン)

真夏の午後のひととき、小学生からお年寄まで耳なれた名曲を、一流の演奏(ナゴヤシティ・フィルのメンバー中心)と楽しいおしゃべりでつづります。涼しさを求めて、ファミリーでぜひお出掛け下さい。

▶曲 目 シューベルト「軍隊行進曲」、「中田喜直「夏の思い出」他
▶と き 8月12日(日) 14:00 ▶ところ 石ヶ瀬会館 ☎48-0588



お知らせ

▼第九回大府夏まつり

日時 八月四日(土)・五日(日)

場所 大府駅周辺

▼第十七回コミュニティ運動会

日時 十月七日(日)

場所 大府小学校運動場

※皆様のご参加をお願いします。

編集後記

どんな編集後記も、四苦八苦しましたということがあります。やってみますと実感!といったところ。時間のゆとりがないことを幸いに、

バタバタとふれあいおおぶ本年度の第一号をお届けすることになりました。それぞれの、コミュニティ部会の新しいメンバーによる出発です。

地球が、自然の再生産を待つて養うことのできる人口は二億人くらいだそう。あとの四十数億の人口は?

消耗され続ける地球のため、ゴミはなるべく少くとゴミゼロの日に考えました。

